



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和2年7月30日
No.13

お子さんと有意義な夏休みを・・・

いよいよ今週末で長かった1学期が終わります。

保護者、地域の皆様方には、日頃より子どもたちの健やかな成長ため、本校の教育活動に対しまして温かいご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。

今年度は、臨時休業に伴う学びの保障のため、夏休みが短縮されます。3週間という短い期間ですが、3密（①密閉②密集③密接）を避けながら、お子さんと充実した夏休みをお過ごしください。そして、8月24日(月)には、どの子も笑顔で登校してきてくれることを楽しみにしています。そのために・・・

① 午前中の過ごし方をきめる！

まず、午前中にやるべきことをご家庭で話し合ってみてください。お子さんが自ら計画することが望ましいですが、小学生の間は、保護者の皆様のアドバイスが大変有効です。とくに、朝食後どうするか。朝食後すぐにゲームをするという計画では心配です。

午前の少しでも涼しい時間帯は、やはり学習時間にすることが望ましいのではないのでしょうか。8月の個人懇談で担任よりお話をさせていただくお子さんのさらに伸ばすべき分野や、苦手な分野の改善・向上に向けた取り組みが大切です。音読や漢字の書き取り、計算など本人の力量に応じた学習にチャレンジしてみましょう。

また、学校から図書館の本を一人3冊持ち帰りました。読書をすることで心が豊かになるとともに、筋道をたてて論理的に考える力も育ちます。低学年のお子さんには、読み聞かせも効果的です。保護者の皆様もお子さんと一緒に本を読む時間、読む場を持っていただくとよいのではないのでしょうか。

② 早寝・早起き・朝ごはん

子どもたちが健やかに成長していくためには、適切な運動、バランスのとれた食事、十分な休養・睡眠が必要です。また、子どもたちがこのような生活習慣を身につけていくためにはご家庭の協力がとても大切になってきます。

ぜひ夏休みにおきましても、「規則正しい生活リズムをつくる」ことを心がけていただきますようお願いいたします。



③ 家庭で自分の担当する仕事を持つ

家の仕事を「手伝う」のではなく、家族の一員として、割り当てられた仕事を毎日することにチャレンジしてみましょう。例えば「お風呂掃除」「玄関の掃除」「皿洗い」などはどうでしょうか。家族のために自ら行動することで、家族の一員としての自覚が生まれます。また、決められた仕事を最後までやり切ることで達成感も感じられ、お子さんの成長に必ずつながります。そして、家族からの「ありがとう」「助かった」などの声かけが自尊感情を高め、次の行動への励みになることでしょう。どうぞ、お子さんのできそうな仕事を親子で相談していただき、最後までやり遂げることができるよう応援してあげてください。

「あゆみ」は成長の記録、道しるべ

～一人ひとりの成長を大切に～



8月3日(月)～5日(水)の3日間に1学期の個人懇談会を行います。
それぞれの学級担任から連絡表「あゆみ」をお渡しさせていただき、1学期のお子さんの頑張った様子や成長の姿をお伝えします。

連絡表は、お子さんの学びの足跡であり、成長の記録です。そして、それは、2学期の生活に向けての大切な道しるべでもあります。連絡表には、1学期の学習や生活に対するお子さんの努力の様子が記録されています。1学期の日々の取り組みをふり返り「強み」や「弱み」を把握し、次への意欲につながっていくよう、励ましの言葉をかけていただくようお願いいたします。

限られた時間ではありますが、学校と家庭が共通理解し、お子さんのよりよい成長に向けて、ともに指導を進めていきたいと考えています。

たいへん暑い中ですが、どうぞよろしく申し上げます。



お知らせ

◆PTA 親子奉仕作業 8月22日(土) 予備日 29日(土)

8月22日(土)の午前8時30分からPTAの皆様、児童のみなさん、そして教職員による「親子奉仕作業」を行います。この日は、自治会や地元企業の皆様にもご協力いただくことになっています。今年度は、夏季休業が短縮され、8月24日(月)から2学期が始まります。ですから、例年2回に分けて行っていました奉仕作業を1回のみとさせていただきます。

作業内容は、学校周辺の除草作業・草刈り・排水溝の土砂上げなどです。2学期からも、子どもたちが気持ちよく学習活動に取り組むことができますよう、学校環境を整えていきたいと思っております。

暑い中での作業になると思いますが、どうぞよろしく申し上げます。

◆本年度の運動会

9月26日(土)に予定しております運動会の実施方法について、新型コロナウイルスの感染拡大防止、熱中症対策および授業時数確保の観点から、規模を縮小して計画しています。

また、児童応援席は、密を避けるため、例年よりテントの数を増やし、児童一人一人の間隔を開ける対策を取ります。そのため、今年度は、地区テント(地区割り)を無しにさせていただき、保護者応援席(立ち席)で応援をしていただきます。お子さんの競技が終わり次第、他の保護者様とスムーズに入れ替わっていただきますようお願いいたします。タープやパラソル等を立てていただく場合は、児童応援席や保護者応援席の後方をお願いいたします。9月に、運動会のプログラム、諸連絡等の詳細をお知らせします。

参観時の保護者様同士のフィジカルディスタンス(物理的距離)の確保及びご声援時の配慮、マスクの着用等のご協力をお願いします。

◆学校休校日 8月11日(火)～14日(金)

四日市市内の小中学校では、教育委員会の指導により、8月11日(火)～14日(金)が学校休校日となります。緊急時には、四日市市教育委員会学校教育課へ連絡をお願いします。

その他の平日は、職員が学校に在勤しています。(8:30～17:00)

学校教育課【TEL 354-8251】